



**9 Pièces**

**363 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5230**

**3 490 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un domaine fermé, à deux pas du golf, cette ravissante propriété provençale est nichée au cœur d'un parc enchanteur, véritable havre de paix, qui vous transportera dans l'univers de Giverny avec son étang parsemé de nénuphars. Chaque coin de verdure est méticuleusement entretenu, offrant un cadre idyllique pour se ressourcer et profiter des charmes de la nature provençale. La bâtisse principale propose de vastes espaces de vie baignés de lumière naturelle, grâce à l'impressionnant plafond cathédrale du salon ouvrant sur la terrasse exposée plein Ouest. Suffisamment confortable pour ...

Set in a gated estate just a stone's throw from the golf course, this delightful Provencal property is nestled in the heart of an enchanting park, a haven of peace that will transport you to the world of Giverny, with its pond dotted with water lilies. Every patch of greenery is meticulously tended, providing an idyllic setting in which you can enjoy the charms of Provencal nature. The main building offers spacious living areas bathed in natural light, thanks to the impressively high ceilings in the living room which also opens out onto the West facing terrasse. Comfortable enough for a large ...

**MAGREY & SONS VALBONNE**

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

